



1月幼児部だよ

平成30年1月25日発行 洗足池保育園

新しい年が幕を開け、早1ヶ月が経とうとしています。あっという間に進級・進学の時節を迎えそうですが、充実した毎日を過ごしていきたいですね。

これからの季節、インフルエンザ等の感染症も流行ってくる時期ですが、手洗いうがいや水分補給をしっかりと行い、感染予防に努めていきたいと思えます。

わかば組



1月に入り、久しぶりに登園した子ども達は、友達に会うと自然と笑顔になり、とても嬉しそうに遊び始めていました。保育者に会うと、「じいじの家に行ったよ」「おもちゃ食べたの」と、休みの日の出来事を沢山話してくれました！

さて、わかば組では、羽根つきやかかるた等、様々な正月遊びをしました。羽根つきでは、保育者が手本を見せると、カーンという音を立てて飛ぶ羽根を夢中で追いかけて、「やってみる！」と意気込んで始めました。しかし、思うように羽根が当たらず「やーめた」と、次々諦める子がいる中、NちゃんとAくんだけは諦めずに何度も挑戦していました。そしてだんだんと羽根が当たるようになり、カーンと音を立てて羽根が飛んだ時、とても嬉しそうに目を輝かせて喜んでいました。諦めずに挑戦し、羽根を飛ばすという目標を達成する姿に保育者も思わず声をあげて一緒に喜びました♪

また、かるたが始まると、「読みたい読みたい！」と、読み手が大人気でした！字に興味を持つ子が増え、すらすらと読める子や友達に教えてもらいながら一文字ずつゆっくと読む子等、様々でしたが楽しんでいました。自分の名前前の文字が入ったかるたを取れると、嬉しそうでしたよ。

一つの遊びに集中して取り組める時間が長くなってきました。これからも子どもが興味を持てる遊びを沢山取り入れていきたいと思えます。



1/14 観劇会

先日は、お忙しい中、観劇会にご参加頂き、ありがとうございました。

1週間ほど前から、当日を心待ちにしていた子ども達。「この前はおやゆび姫だったよね」「次はなんだろうね」「楽しみだね」と話していましたよ。

当日は、お話の世界観に入り込み、ゲラゲラと楽しそうに笑う声が会場にたくさん聞こえていましたね。後日も「なんか笑っちゃったよね」と友達同士思い出し笑いをする姿がみられましたよ。



あおば組



新年、初めての登園では、「明けまして、おめでとうございます」と久しぶりの登園にウキウキした表情の子もいれば、「もっと家でゆっくりしたかったな」という表情の子等、様々でしたよ。

正月遊びでは、コマ回しに挑戦する子が多くいました。コマは上手く回せなくても、『紐の巻き方が分かった』『紐を巻けるようになった』と一つ一つの段階で出来るようになった事に喜びを感じ、『次は回せるように頑張る』と、一步一步目標に向かって努力する姿が印象的でした。また、16日には、正月飾りの“お炊き上げ”に行ってきました。いつもはにぎやかな子ども達ですが、この時は燃えていく正月飾りをじーっと見つめていましたよ。どんどん燃えていくにつれ、「あー、なくなっちゃうよー」等の声が聞こえました。正月ならではの遊びや風習に触れる事が出来ました。

そんなあおば組は戸外遊びが大好きな子が多く、外に出るのが億劫になるほどの寒い日でも、喜んで遊んでいます。ある日、自分の吐く息が白くなっていることに気付いたRくん。「見ててね！口から湯気が出て来るんだよ」と嬉しそうに友達や保育者に見せてくれました。そんな姿を見たほかの子も、「ほんとだー」「知ってるよ。体の中から出て来るんだよ」とみんなで息を出し合っていましたよ。「なんで息が白くなるの？」という保育者の問いかけに、「寒いからだよ」「でも寒くても白くならない時もあるよ」「なんでだ？」と体の不思議に興味を持ち、関心を広げていた子ども達でした。これからも子どもが興味を持った事を一緒に広げていきたいと思えます。



[裏面もご覧ください→](#)

雪遊び

22日は、4年ぶりの大雪！！雪の降り始めにはみんなで園庭に出ました。また、夕方に雪かきをしたり、翌日には園庭で雪遊びをしたりと、冬ならではの遊びを楽しみました。



テーマへの取り組み

<わかば組>

今月は『睡眠』について学びました。

保育者から睡眠の大切さを教えてもらおうと、「いっぱい寝て大きくなりたい！」「夜寝るの遅かったかもしれないー！」と、普段の生活を思い出したり、成長に期待を持ったりする姿が見られましたよ。

製作では、クレパスで夢の中の出来事を自由に絵で表現したり、画用紙の布団にビー玉に絵の具を付けて転がして模様をつけたりしました。線のような模様がつく様子を楽しみながら行っていましたよ。



<あおば組>

鼻から息が出てる。

口からも出てるよ。

作品展の共同製作の体の仕組みを、さらに広げている子ども達。

様々な臓器の中でも、心臓、肺、胃・小腸・大腸の働きについて、各グループで調べました。図鑑や絵本を見たり、「この辺にあるんだよね」と触ってみたりする姿が見られました。「息を止めると肺も動かないよ」と気付く子の姿から、「僕は心臓止められるよ」と、驚きの発言をする子の姿もありました。

みんなで理解を深めた体の仕組みは、おゆうぎ会の劇で披露したいと思います。

